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ひるおび（2017年11月16日 TBS）
野党は同じ事を繰り返すなら時間の無駄

11月16日放送のひるおび（TBS）で弁護士の八代英輝氏が「閉
会中審査や予算委員会で野党の追及を聞いてきたが、加計問題は
法律家として見ると違法性は見当たらない。何か新しい疑惑が出
るなら追及する価値はあるが、今までと同じことを繰り返すのは
時間の無駄」と半年以上も憶測しか出てこない加計問題を続けよ
うとする野党に苦言。

八代氏は11月3日の放送でも「野党は森友・加計問題を追及する
と言ってるが何を追及する？時間を取ればいいというものではな
いし、野党の質問力・追及が甘くて真相が明らかになってないし、
日本の問題はそれだけではない。もっと大事な問題も聞くべき」
と苦言を呈してた。

報道回想録

2017年11月15日 衆議院文部科学委員会より

維新 足立氏「加計問題は朝日の捏造から始まった！」


